

パトロール さとしよう

7月

所署在所
行警駐在所
島庄東駐在所
玉里庄西駐在所

覚醒剤等乱用の防止



令和六年中、岡山県では覚醒剤事件で七二人、大麻事件で九七人が検挙されています。覚醒剤事件検挙者は三十歳代が最も多く全体の約三五パーセントを占めており、また大麻事件検挙者の約八六％は三〇歳未満であるなど、若年層を中心とした乱用傾向が拡大しつつあります。

違法薬物には脳に悪影響を及ぼす成分が含まれ、幻覚や妄想等の精神障害が現れるなど、心身ともに強いダメージを与えることとなります。また依存性が強く、自分の意思では止めることができなくなります。

薬物乱用を「見た」、「聞いた」、「誘われた」、そんな時は「覚醒剤一〇番、〇八六一二三三―七八六七（さあさあなやむな）」またはお近くの警察署、交番、駐在所までお知らせください。

警察では、みなさんからの情報を二四時間体制で受け付けています。どんな些細な情報でも構いませんのでお願いします。

ちよとひとと

梅雨の季節がやってきました!

交通をとりまくすべての車線が悪化するのには注意が必要!

ワイパーゴムOK? 夏もライトON!

近年は意外なほどの雨量により、思わぬ事故も多発傾向にあります。

視界不良による「見落とし」に事故!

タイヤと路面の間の水の層による、ハイドロプレーニング現象に注意!

また、自転車の急ぎし運転はとても危険です!!

突発事故に逃げ不能! 安全確認が難しい! 片手づつつかう!

外出の際は、天気予報を確認して気象状況によっては公共交通機関を利用しましょう。

おろしくね!

防災意識の高揚

昨年の元旦に石川県で大地震が発生したように、災害はいつどこで発生するかわかりません。

「自助」から災害に備えた準備を。避難場所など家族と話し合いをしておきましょう。

「共助」 周りには援助を必要としている人がいます。危険が迫る前に助け合いましょう。

「公助」 警察では、災害に備えて平素から県・市町村等と連携して訓練を行っています。

※災害に対する備えを日頃から準備しておきましょう。



梅雨期の交通事故防止

梅雨期は、雨による視界不良や路面濡潤により、追突や出会いによる交通事故が発生する危険性が高くなります。

●「ドライバーの方へ」
雨天時は視界不良になるため、安全確認を十分に行い、薄暮夜間時は早めにライトを点灯しましょう。

●濡れた路面は滑りやすいので、速度を控え、車間距離を十分にとり、急ハンドル、急ブレーキは避けましょう。

●「自転車の方へ」
雨の日は視界が悪くなるので、道路を横断する際は安全確認をしましょう。傘差し運転は厳禁です。

●「歩行者の方へ」
夜間の外出時は明るい色の服装をし、反射材を活用しましょう。

警察官募集中!

募集期間
七月一日～八月十四日

受験資格
●警察官A 平成四年四月二日以降の生まれで、大学を卒業した方又は令和八年三月三十一日までに卒業見込みの方
●警察官B 平成四年四月二日から平成二〇年四月一日までに生まれた方。ただし、大学を卒業した方又は令和八年三月三十一日までに卒業見込みの方を除く

●警察行政職員B 平成一六年四月二日から平成二〇年四月一日までに生まれた方

試験日程
●第一次試験 警察官 九月二日
(筆記試験) 警察行政職員B 九月二日
(体力試験(警察官のみ))
九月二〇日～二三日のうち指定する日
●第二次試験 警察官
十一月五日～二〇日のうち指定する日
警察行政職員B
十一月六日～八日のうち指定する日
※詳しくは、受験案内を御覧ください。

駐在所事件発生

里庄町内では5月下旬、自宅敷地内等に設置しているエアコン室外機が盗まれる被害が連続発生しました。

命具での固定や防犯カメラ設置などの防犯対策をとるとともに、不審者を発見した際は警察への通報をお願いします。

